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新発田市立加治川中学校

令和２年１２月２４日（木） ＮＯ．１５

○１２月２１日（月）学年朝会で４人の生徒が発表しました。
題は「冬休み楽しみなこと」です。

ぼくが冬休み楽しみなことは、親戚と 私が冬休み楽しみなことはいとこと会
一緒にご飯を食べたり、遊んだりするこ えることです。コロナの影響でなかなか
とです。今年はコロナ禍なので多人数で 会えなかったのでお正月に久しぶりに会
食事ができないかもしれないけど、もし えるのが楽しみです。会ったらかるたや
会えたら、いつものように楽しく食事を ゲームなど家の中でできる遊びをして楽
して遊べると嬉しいです。また、年末も しみたいです。その他にも雑煮を食べる
家族で楽しく年越しをできるといいで ことが楽しみです。自分の家の雑煮と父
す。コロナや風邪にかからないように気 の実家の雑煮は味や見た目が違うのでそ
をつけて、この冬休みを楽しみたいと思 れぞれの味を楽しみたいです。コロナに
います。 気をつけながら楽しく過ごしたいです。

ぼくは冬休み楽しみなことは特にはあ 私が冬休みに楽しみなことは友だちと
りません。楽しみなことというより頑張 の年賀状のやり取りです。私は毎年どん
りたいことがあります。それは勉強をし なことを 書こ うかな と悩んでし まいま
っかりやることです。２学期はテスト前 す。小学生の頃は相手の住所や郵便番声
にワークをちゃんとやらず、後回しにし を間違えないように何度も確認しながら
てしまいました。そして結局は提出期限 出しました。今年は中学生になったので、
に間に合わなくなってしまいました。冬 中学生らしい年賀状にしたいです。具体
休みは宿題を計画的に進めて、早めに終 的には絵文字などを使わずに今年お世話
わらせたいです。そして３学期のテスト になった人たちに送ることです。３学期
へ向けて、ワークも少しずつ進めておこ に良いスタートが切れるようにしっかり
うと思っています。 冬休みを過ごしたいです。

○２学期の反省と３学期への抱負
終業式で２組坂上慎弥さんが発表しました。

ぼくが２学期特に頑張ったことは行事と部活です。
２学期は大きな行事が２つありました。体育祭の応援では協力することが多くて、

息を合わせることが大事なんだなと思いました。応援ではダンスの振りを覚え、大き
な声で応援することができました。また、広報委員としてアナウンスを担当しました。
競技を見ながら実況するのはとても難しかったけれど、しっかり実況することができ、
実況はおもしろいなと感じました。
桜加祭では実行委員を務めました。仕事内容はとても大変でしたが、他の実行委員

と協力し、最後までやり遂げることができました。クラス合唱の結果は銅賞でしたが、
最初の頃よりも明らかに上手になっていたので、自分の中ではとても良い合唱だった
と思います。
また、ぼくは陸上部に所属していますが、今年は新型コロナウィルスの影響で入部

も遅く、専門種目もなかなか決まりませんでした。一年生は記録会や大会ではほとん
どの人が短距離や長距離での出場でした。それでも初めの頃よりは速くなってきたと
思います。ぼくは新人戦で入賞できなかったので、来年こそは入賞したいです。冬の
あいだは屋内での活動になりますが、真面目に取り組み、春や夏の大会では入賞でき
るようにしたいです。
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○１２月２２日（火）５限、学年委員が企画して学年レクレーションを行いました。
クイズやしっぽ取り、たすけ鬼を楽しみました。

始業式 １月６日（水）の日程 ＊バスは通常通り運行
制服、朝読書の本、部活がある人はお弁当が必要

生徒登校 ８：１０
朝読書 ８：１５～ ８：２５
１限始業式 ８：４０～ ９：１０
２限学活 ９：２０～１０：１０
３限 １組 社会 ２組 美術
４限 １組 美術 ２組 国語
終学活 １２：１５～１２：３０（バス１便１２：４５）
部活動 ～１５：３０（バス２便１５：４５）
完全下校 １５：４５

＜始業式 冬休みの課題提出＞
１組 ・数学プリント冊子 ・理科プリント冊子とワーク

・社会アクティブ地理（白地図作業）
・自学ノート２０ページ以上
・総合「働く人にインタビュー」

２組 ・数学プリント冊子 ・理科プリント冊子とワーク
・国語ＷＥＢプリント、単元別漢字Ｐ４４～４９
・自学ノート２０ページ以上
・総合「働く人にインタビュー」

課題「働く人にインタビュー」があります。保護者の皆さんのご協力
をお願いします。


